



Martinez Zogo pense que savoir Samuel Eto'o n'avait pas de choix quand il adressait au gouvernement camerounais une demande sous forme de prêt de près de 14 milliards comme budget du mondial 2022.

Ce célèbre animateur soutient alors que si ça avait été possible, Samuel Eto'o aurait lui-même débloqué cette somme d'argent directement dans son compte.

Mais, il se trouve aujourd'hui que l'ex attaquant de Anji Makhatchkala fait face lui aussi aux tentions liées à sa trésorerie. **« Je vous dis que ce monsieur (Samuel Eto'o Ndlr) n'a plus rien. Il est fauché. Il n'a rien, il a quel argent ??? Comment vous pouvez être président d'une fédération. Votre fédération à besoin d'argent pour une compétition mondiale. Vous ayant des milliards et des milliards comme les gens le disent. Vous ne prenez pas les milliards qui sont dans vos comptes pour emprunter à la Fécafoot dont vous êtes le président. Mais vous allez demander un prêt d'argent au gouvernement »**, se questionne Martinez Zogo.

Rappelons le ministre des Finances a confirmé ce jour, par courriel au Président de la Fécafoot, Samuel Eto'o, qu'un budget Qatar 2022 de 8 463 394 656 FCA a été approuvé pour la Coupe du Monde 2022. Cependant, un montant de 4 678 443 380 FCA devra être remboursé au Trésor public.